



翔南病院職場体験の感想

H27年10月9日



翔南病院で3日間体験をさせてもらって一番印象に残っていることは、一人の患者様に多くの職員の方が関わっていることです。私はこの職場体験をするまで医者や看護師が主に患者様との関わりを持つのかと思っていましたが、患者様の病状を確認するために検査する臨床検査技師の方や放射線技師、また患者様が使う道具を滅菌する看護助手さんなどたくさんの方が患者様をサポートして、“医療”は成り立っていることをとても強く感じました。

次に、患者様個人に合わせた介助や治療をしていることにもとても感銘を受けました。ベッドでの姿勢を理学療法士や作業療法士の方が一人一人に合わせた姿勢を考案されたり、オムツ交換でももれるのが多い人には一枚多くしてみたりと、色々な方が患者様一人一人がどのように介助すると快適に過ごせるのかをとても考えている気がして素敵だなと思いました。

この体験を終えて、私は患者様が快適に過ごせるように、患者様の気持ちも考慮しながらサポートできる看護師になりたいと改めて実感しました。3日間、とても普段なら出来ない体験やなかなか聞くことのできないお話を色々な職種の方から聴かせてもらえてとても私の人生の中で貴重な3日間になりました。

3日間どうもありがとうございました。

お疲れ様でした。

目標に向かって頑張っね。





翔南病院職場体験の感想

H27年10月9日



翔南病院さん

3日間、高校生の私たちを受け入れてくれて、ありがとうございました。最初は、知らない事が多く、とまどっていました。その時、看護師さんが声をかけてくれたりして、少しおちつきました。その後からは、オムツ換えやシーツ換え、入浴介助など、体験を多くさせて頂き、ありがとうございました。看護師さんの大変さを分かりました。それと同時に、患者さんと仲が良く、いつも笑顔で、お互いお話ししている姿を見て、信頼関係を築く素晴らしさを教わりました。2日目は病院内全てを見学させて頂きありがとうございました。初めて知る職種が多く、将来への道が広がる事ができ、一人一人の患者さんを院内全体で支えている。と感じました。患者さんの事を、第一として働いている病院内の職種の方々は、とてもキラキラしていて素敵でした。3日目の最終日は1日目と同じ仕事でした。1日目とは違い、自分から積極的に行動し、質問もたくさんしました。また、患者さんとお話しできたりして、1日目に比べ成長できたと思います。この3日間で、さまざまな職種の方々と関わり、将来のためにアドバイスをくれて本当にありがとうございました。この経験を生かし、将来に役立てたいです。そして、いつか自分もこの素敵な仕事に関わり、一緒に働きたいと改めて強く確信を持てる大事な体験をさせて頂きありがとうございました。これから、この仕事に近づくために、たくさん勉強し、努力をして、看護師になりたいと思います。この3日間私たちを受け入れて下さり、ありがとうございました。

お疲れ様でした。
目標に向かって頑張るね。

